



Bürgerbusfahrer fahren als Passagiere nach Rottweil

Diesmal saßen die Bürgerbusfahrerinnen und -fahrer nicht selbst am Steuer: Sie ließen sich in einem vollbesetzten Bus - natürlich kein Bürgerbus - zu einem Ausflug nach Rottweil fahren, der ältesten Stadt in Baden-Württemberg, und zum Besuch des dortigen Aufzugstestturms einer bekannten deutschen Firma. Nach einer interessanten Stadtführung und vielen Informationen über die Geschichte Rottweils von den Römern bis zur Vorbereitung der Landesgartenschau 2028, ging es am Nachmittag zum Testturm und auf die mit 232 Meter höchste Besucherplattform Deutschlands. Ein Ausflug zur Stärkung der Vereinsgemeinschaft. RK/Foto: zVg